



COMUNICADO DE PRENSA

Hualpén, 25 de febrero de 2005

Visita al Circo de los “Tachuelas”

Niños de Hualpén se reirán con los Payasos

- **Ciento ochenta niños de la Comuna de Hualpén visitarán el circo de los Tachuelas. Los niños serán trasladados en cuatro buses, desde el municipio a las 20:45 horas de hoy viernes 25 de febrero.**

Hoy viernes 25 de febrero, a las 20:45 horas saldrán cuatro buses con ciento ochenta niños de la comuna, desde la Municipalidad de Hualpén, para visitar el circo de los Tachuelas.

Del total de pequeños que se reirán con los payasos más famosos de Chile, ciento nueve niños pertenecen al hogar Ciudad del Niño, que irán acompañados por 5 monitores. Otros 40 pequeñuelos son del Centro Cultural Irene Freí, a quienes lo acompañarán tres adultos; y 19 niños de la Agrupación Acuespade de la población 18 de septiembre, junto a dos funcionarios de DIDECO.

Los buses irán a buscar a sus lugares respectivos a los 180 niños y adultos que los acompañarán, a las 20:30 horas. Luego, se reunirán en el lugar de encuentro, a las 20:45 horas en el Estacionamiento de la Municipalidad de Hualpén, para salir directo a Arturo Prat, donde se ubica el circo. El regreso de los niños se llevará a cabo a sus lugares respectivos de salida.

La actividad se realizará con el fin de apoyar y brindar alegría a niños de escasos recursos que no tienen la posibilidad de visitar este tipo de espectáculos.

Más informaciones.

Equipo de Comunicaciones

Municipalidad de Hualpén.

Fono Móvil : 09- 3465203 / 08-2290131

Fono Fax : 041-425501

E-mail : sruiztagle@hualpenciudad.cl